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"Indica ao Poder. Executivo Municipal, que 
contrate médicos pediatras para plantão no Pronto 
Atendimento Municipal - P.A, visto a grande 
quantidade de crianças que buscam e precisam 
desse atendimento de emergencia" 

Senhor Presidente, 

Senhores (as) Vereadores (as). 

Vereador infra signátario, membro efetivo desta Colenda Casa das Leis. 

Após tramitação regimental, vem indicar ao Poder Executivo Municipal que contrate 
médicos pediatras para plantão no Pronto Atendimento Municipal - P.A, visto a grande 
quantidade de crianças que buscam e precisam desse atendimento de emergencia. 

JUSTIFICATIVA: 

a "! 	Justifica-se a presente indicação ao enorme 

X  j
no Pronto Atendimento, em sua maioria de X 	onde a policlínica e o centro materno já estão 

cam vulneráveis pois mesmo o 
ll .j;qualificados, não são especiali2 

:importância, devido as inúmeras 
f# 	atendimento pediátrico pela rede 
;3 	depende exclusivamente de rede 

i 	familiares. 

: 	'O 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E SILVA, 12 DE JULHO DE 
2022. 

Anti Almeidd Filho - (Leio). -  
Vereador - MDB 
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